



RÉPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 1922 du 08 JANVIER 2024

Le Chef de l'État a échangé les vœux de nouvel An avec le Corps diplomatique, les Bureaux des Institutions de la République et les Autorités judiciaires

Le Président de la République, S.E.M Alassane OUATTARA, a échangé ce lundi 08 janvier 2024, au Palais de la Présidence de la République, les vœux de nouvel An 2024 avec le Corps diplomatique ainsi que les Bureaux des Institutions de la République et les Autorités judiciaires.

Cette cérémonie d'échange de vœux a enregistré la présence du Vice- Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, du Premier Ministre, Chef du Gouvernement, M. Robert Mambé BEUGRÉ, des Présidents d'Institutions, ainsi que des membres du Gouvernement et du Cabinet Présidentiel.

Le Porte-parole du Corps diplomatique, Monseigneur Mauricio Rueda BELTZ, et celui des Bureaux des Institutions de la République et des Autorités judiciaires, le Sénateur Valy SIDIBE, ont formé, à cette occasion, des vœux de santé, de paix, de bonheur et de prospérité pour le Chef de l'État, mais aussi pour la Première Dame, Mme Dominique OUATTARA et tous les membres de leur famille.

Monseigneur Mauricio Rueda BELTZ, Nonce Apostolique, Doyen du Corps diplomatique, a salué les efforts inlassables déployés par le Président Alassane OUATTARA afin que la Côte d'Ivoire demeure le pays de l'hospitalité, de l'espérance et la terre de toutes les convergences. Il l'a assuré de l'engagement et de la disponibilité de toute la communauté diplomatique à contribuer au développement et à la stabilité de notre pays.

Le Représentant du Saint-Siège a indiqué que les membres du Corps diplomatique accrédités en Côte d'Ivoire apprécient les efforts conjugués par le Président Alassane OUATTARA et le peuple ivoirien, en vue de bâtir une grande Nation. A cet égard, il a salué les "buts de la démocratie, de la croissance et de la paix" marqués par notre pays au cours de l'année 2023.

Pour terminer, le Porte-parole du Corps diplomatique a encouragé les autorités ivoiriennes à consolider ce climat apaisé à travers le renforcement de la justice et l'état de droit

Quant au Sénateur Valy SIDIBE, il a souligné que depuis 2011, la Côte d'Ivoire, sous le leadership éclairé du Président Alassane OUATTARA, a changé positivement, elle s'est métamorphosée et est respectée à travers le monde. Il a ajouté que grâce aux réformes appropriées entreprises par le Chef de l'État, notre pays dispose aujourd'hui d'Institutions fortes et crédibles. Il l'a, à cet égard, assuré de la détermination des animateurs des Institutions de la République et du monde judiciaire à l'accompagner dans son exaltante mission.

Le Chef de l'État, en retour, a remercié ses hôtes du jour pour leurs propos fort aimables et a formé à leur endroit, des vœux de santé, de paix, de prospérité et de réussite.

S'adressant aux membres du Corps diplomatique, il les a chargés de transmettre aux Présidents, Chefs d'État et Organisations qu'ils représentent, les mêmes vœux. Il a salué les Diplomates accrédités en Côte d'Ivoire, principaux artisans de l'excellence des relations d'amitié et de coopération entre la Côte d'Ivoire et leurs pays.

Il a saisi cette occasion pour mettre en exergue quelques progrès réalisés par notre pays au cours de l'année écoulée, notamment aux plans politique, sécuritaire et économique, ainsi que les grands défis auxquels il sera confronté en 2024, en particulier au niveau international.

Il a lancé un appel aux investisseurs à saisir les opportunités que leur offre le Plan National de Développement (PND 2021-2025), tout en précisant que le Gouvernement poursuit l'exécution de la 2^e phase de son Programme social, une initiative qui vient consolider la politique de redistribution des fruits de la croissance économique.

Après avoir évoqué toutes les actions entreprises par la Côte d'Ivoire pour lutter contre les changements climatiques qui figurent aujourd'hui parmi les grands dangers qui menacent toute l'humanité, le Chef de l'État a lancé un appel en direction de la communauté internationale à davantage d'engagement en faveur de la lutte contre les phénomènes climatiques, de la préservation de l'environnement et d'une agriculture durable, en vue d'assurer la sécurité alimentaire, notamment en Afrique.

Il a, par ailleurs, réitéré son appel en direction des États et des Organisations internationales à privilégier davantage l'esprit de dialogue et de solidarité pour faire face aux crises, aux enjeux et aux défis multiformes qui nous interpellent tous.

Dans ce cadre, il a souligné que la Côte d'Ivoire demeure attachée à ses valeurs de paix et de tolérance, en privilégiant la résolution pacifique des conflits par la négociation et le dialogue.

Pour terminer, le Président de la République a indiqué que cette nouvelle année 2024 offre à notre pays de bonnes perspectives avec notamment la livraison de grandes infrastructures routières, sanitaires et éducatives ; mais également avec l'organisation du 13 janvier au 11 février 2024, de la 34^e édition de la Coupe d'Afrique des Nations de football (CAN).

Cet évènement de grande envergure sera, selon le Chef de l'État, une occasion de grandes retrouvailles, de réjouissance et de célébration de talents, et a souhaité bonne chance aux "Éléphants", l'équipe nationale de Côte d'Ivoire.

Aux membres des Bureaux des Institutions de la République et des Autorités judiciaires, le Président Alassane OUATTARA a traduit ses encouragements et a salué leur rôle éminemment important dans la vie politique, sociale et économique du pays. Il a ajouté qu'il continuera de faire du dialogue le maître-mot de son action à la tête de l'État, en vue de consolider la paix dans notre pays.

Il a, par ailleurs, affirmé qu'il ne ménagera aucun effort pour promouvoir les Institutions capables d'assurer le bien-être économique, l'égalité sociale, la sécurité, la démocratie et l'état de droit.

Notons que la cérémonie de présentation des vœux de nouvel An au Président de la République se poursuivra le jeudi 11 janvier avec les Forces de Défense et de Sécurité, le Corps préfectoral, les élus locaux et les partis politiques; et le lundi 15 janvier 2024, avec le monde académique, les entreprises publiques et du secteur privé, la Société civile, la chefferie traditionnelle et les Guides religieux.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Eric DRO DIOMANDE

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci